

令和4年9月8日

川崎市国際交流センター
(公益財団法人川崎市国際交流協会・
株式会社東急コミュニティー共同事業体)

職員の新型コロナウイルス検査陽性判明について

日頃より、川崎市国際交流センターの運営にご理解・ご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。

この度、川崎市国際交流センターに勤務する職員が、新型コロナウイルス検査の結果、陽性が判明しましたのでご報告いたします。

1 職員に関する情報

- (1) 年 代 40歳代
- (2) 性 別 女性
- (3) 居住地 市外(県内)
- (4) 陽性判明日 令和4年9月7日(水)
 ※最終勤務日 令和4年9月2日(金)
- (5) 施設内における濃厚接触者 なし

2 対 応

- (1) 当該職員は、勤務中は常時マスクを着用していました。
- (2) 当該職員の接触箇所等については、既に消毒作業を実施しております。
- (3) 感染拡大防止対策を徹底し、通常通りサービス提供を継続します。

ご利用者の皆様にご心配をおかけすることになり、心よりお詫び申し上げます。

川崎市国際交流センターでは、引き続き感染対策を徹底するとともに、皆様が安心してご利用いただけるよう努めてまいりますので、ご理解・ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

【問い合わせ】

川崎市国際交流センター
電話：044-435-7000